

1 / 2 成人式 4 年生親子行事

16日(木)の3・4校時に4年生の親子行事『1 / 2 成人式』が行われました。

本来の成人式は20歳(学齢方式)に達した人を対象に、『責任ある自立した社会人としてより良い社会の創造に貢献していくことを決意し、それを広く社会に啓発するためのもの』です。では、『1 / 2 成人式』はどんな内容なのでしょう？

本校では、『自分のこれまでを振り返り、将来の目標を立てる』ことを目標に行われました。小体育室のため、混み合う中でしたが、かえって、家庭的な雰囲気となり親子の絆がさらに深まったように感じました。



将来の夢発表



手紙朗読

フラワーアレンジメント 3 年生親子行事

21日(火)の5・6校時に3年生の親子行事『フラワーアレンジメント作り』が行われました。

今回も日本に定着してきた10月31日のハロウィンをイメージした作品となりました。親子で出来映えをイメージして、個性あふれる作品に仕上がりました。31日までは家に飾っておきたいですね。トリック・オア・トリート！

10月21日の3年生の親子行事を持って、全ての学年が終了しました。

1年：ミニ運動会(6/26)、2年：湯もみ体験(9/18)、3年：フラワーアレンジメント(10/21)、4年：1 / 2 成人式(10/16)、

5年：飯盒炊さん(7/3)、6年：ミニ運動会(10/2)と、各学年共に素晴らしい体験活動となっていると思います。また、それぞれの学年にあったプログラムになっているとも思います。

小学校の6年間は長いと感じられる方も多いと思いますが、それぞれの学年は一回限りです。親子でこのような時間を過ごすことが卒業後のよい思い出となること間違いなしです。

お忙しい時間にお出かけいただいた保護者の方々、また、準備や運営に携わった学年委員の皆様様に感謝申し上げます。



親子で仲よく！



大変よくできました◎



寒い中頑張る安全委員

「おはようございます。」
「しっかり並んで登校しましょう。」

10月15日から21日まで、安全委員会の児童たちがあいさつ坂での旗ふりを行ってくれました。

いつも安全守り隊の方にお世話になっていますが、子どもたちも自主的に活動してくれました。朝の元気なあいさつで気持ちのよい1日のスタートがきれました。

「車に気をつけましょう。」
「知らない人にはついていかない。」

10月17日(金)に、長野原警察署、草小PTA校外委員、学校職員による合同の下校指導ならびにパトロールを行いました。

最近、子どもたちを巻き込んだ事件や事故をよく耳にします。草津町は多くの観光客の方が訪れ、不審者かどうかの判断はしづらいですが、『いかのおすし』を合言葉に、みんなで注意していきましょう。

特に、友だち数人で下校していて、自宅近くで友だちと別れた後の一人歩きが危険になるそうです。

日暮れが早くなってきています。下校後は寄り道しないですぐに帰るように学校でも指導していきます。

なお、11月からは下校時刻が午後4時となります。



長野原警察署の方からのお話



5年男子100m

「県の壁は厚かった…」
県陸上教室記録会

10月28日に、県民の日制定記念第43回群馬県小学校陸上教室記録会が行われました。本校からは吾妻郡の代表として50mHに■■■■と■■■■さん、走り幅跳びに■■■■さん、5年男子100mに■■■■君、5年女子100mに■■■■さんの5名の児童が出場しました。

大会は6年男子100mで11秒94という驚異的な大会新記録(4つの新・タイ記録が誕生)がでるほどレベルが高く、残念ながら本校児童は入賞には届きませんでした。全員持てる力を発揮してくれました。

今回出場した5名のうち3名は5年生です。記録を向上させ、来年も出場できるよう頑張ってもらいたいと思います。また、他の児童も出場できるよう頑張りましょう。



共通女子50mH